

Piden a bancos impulsar el crecimiento (El Financiero 23/04/10)

Piden a bancos impulsar el crecimiento (El Financiero 23/04/10) Jeanette Leyva / Clara Zepeda / Gerardo Flores - enviados Viernes, 23 de abril de 2010 Habrá regulación para consolidar el sistema, aseguran autoridades. Recuperación económica aún enfrenta riesgos, afirma Ernesto Cordero. Inversión privada y la demanda interna siguen débiles, dice Carstens. - Desfasado, el sistema financiero ACAPULCO, Gro., 22 de abril.- El gabinete financiero del país exhortó a la banca comercial a cumplir con su papel para convertirse en el motor del crecimiento económico, porque se encuentra en "espléndidas condiciones". Y para ello se comprometió a impulsar una mejor regulación prudencial que permita la consolidación del sistema financiero. Agustín Carstens y Ernesto Cordero Arroyo, gobernador del Banco de México (Banxico) y secretario de Hacienda, respectivamente, confirmaron la solidez de la banca comercial para que financie de manera efectiva el crecimiento nacional incrementando y ampliando la oferta de servicios financieros con condiciones sencillas y de fácil entendimiento, para que un mayor segmento de la población sea usuario de los servicios financieros. Nos miran de nuevo Sin embargo, es deseable que la expansión del crédito se realice en forma cuidadosa para no poner en riesgo a los intermediarios financieros, advirtió Carstens, quien, a juicio del presidente Felipe Calderón, "le echó todos los kilos a la inflación y logramos una baja de los precios en la primera quincena de abril". "Los mercados internacionales vuelven a fijarse en nosotros, los indicadores de riesgo siguen bajando constantemente; nuestros mercados de capital están en plena recuperación y nuestro tipo de cambio se está recuperando de la seria depreciación que mostró durante la crisis", afirmó, por su parte, el secretario de Hacienda. Durante la inauguración de la 73 Convención Bancaria, Cordero apuntó que "si la banca cumple cabalmente prestando y nosotros en el gobierno federal cumplimos complementando sus acciones mediante la banca de desarrollo, afinando la regulación y estableciendo una supervisión efectiva que garantice la fortaleza de nuestro sistema bancario, estoy seguro que será posible detonar toda la capacidad que tiene para ser palanca del desarrollo económico". En su discurso ante unos mil asistentes a esta convención, sostuvo que México tiene todo para entrar en una buena racha y que de nosotros depende que los siguientes años sean de crecimiento económico sostenido, al tiempo que confirmó que la banca es ahora la solución y no el problema. Cordero precisó que desde mediados del año pasado, la economía nacional está repuntando y que los signos de recuperación están a la vista, pues la demanda interna se ha fortalecido, los sectores productivos, entre los que destaca el automotriz, están en franca recuperación y la generación de empleos y la disminución en la tasa de desocupación son poco a poco una realidad. Sin embargo, aclaró que la recuperación económica aún enfrenta riesgos. Panorama de contrastes En el mismo sentido, Carstens subrayó que para México el panorama es de contrastes, ya que mientras hay señales claras de recuperación en la industria, sobre todo en exportación de manufacturas, en la demanda interna son débiles. Explicó que la inversión privada permanece en el letargo, lo que significa que la actividad económica continúa por debajo de su potencial de producción. Asimismo, indicó que la inminencia de una crisis sistémica a nivel global se ha desvanecido, aun cuando en muchos países el crédito bancario no se ha reactivado. Tras puntualizar que mantener fundamentos económicos sólidos paga bien, el gobernador de Banxico advirtió que la acumulación de reservas internacionales tiene como objetivo pertrechar al país ante súbitos cambios en los flujos de capital, que podrían revertirse y trastornar seriamente la actividad productiva y el empleo. Carstens precisó que el incremento en las entradas de capital se explica por la percepción de mejores perspectivas y fundamentos de la economía mexicana, pero también obedece a la política monetaria expansiva en Estados Unidos, que inevitablemente tendrá que concluir algún día.